



**2. La princesa Carolina saludó** con sus hijos y nueras, situando en primera fila a sus nietos Stefano Casiraghi, Balthazar Rassam, India y Sasha Casiraghi.



hermanas Pauline y Louis Ducruet. Además, se le pudo ver junto a su cuñada Charlene, conversando con una gran complicidad.

**3. La hermana menor** de Alberto de Mónaco, la princesa Estefanía, estuvo presente en todos los actos que se celebraron durante el Día Nacional y se asomó por el balcón del Palacio Grimaldi junto a sus tres hijos, Camille Gottlieb y los hermanos Pauline y Louis Ducruet. Además, se le pudo ver junto a su cuñada Charlene, conversando con una gran complicidad.

# El próximo mes, sus hijos Jacques y Gabriella cumplirán 10 años: Los príncipes Alberto II y Charlene se lucen radiantes en el Día Nacional de Mónaco

EQUIPO SOCIEDAD

Ayer se celebró la Fiesta del Príncipe o el Día Nacional de Mónaco, y en esta ocasión los Grimaldi participaron en pleno en los actos oficiales que se desarrollaron en el pequeño principado de la Costa Azul. Eso sí, la gran protagonista fue la princesa Charlene (46), a quien cada día se le ve más segura y feliz, sobre todo después de que en 2021, en medio de rumores de una gran depresión, dejara Montecarlo para tratarse en Sudáfrica, durante más de un año, una infección otorrinolaringológica.

Asimismo, sus hijos con el príncipe Alberto II (66), los mellizos Jacques y Gabriella, están próximos a cumplir los 10 años el 10 de diciembre. En una entrevista a la revista francesa Gala, la princesa Charlene aseguró que, independiente de la cercanía que existe entre ambos, tienen personalidades diferentes.

Respecto a la celebración nacional, todo comenzó con una misa en la Catedral de Mónaco (en la foto). Más tarde se realizó un desfile militar en la Plaza de la Residencia Real, frente al Palacio Grimaldi. Aquí, algunos de los momentos vividos.



**1. En una entrevista a Monaco-Matin,** Alberto II aseguró que los mellizos Gabriella y Jacques "están creciendo maravillosamente. Tienen curiosidad por todo. Hacen cada vez más preguntas y su personalidad se afirma. Es fantástico poder vivir esto de cerca. Son deportistas. Gabriella tiene un poco más de talento para dibujar y pintar que Jacques, a quien le gustan más las pantallas (...) Son cada vez más conscientes de su papel y de sus responsabilidades futuras, pero no quiero incidir demasiado en su desarrollo". Por su lado, la princesa Charlene agregó en la revista Gala que Gabriella es "muy curiosa, muy intrigada por el mundo y por la vida en general", mientras que Jacques es "muy reservado, pero muy observador".

**LOS CASIRAGHI**

**4. Los hijos de Carolina** de Mónaco y Stefano Casiraghi con sus respectivas familias. En la primera foto, Andrea Casiraghi junto a Tatiana Santo Domingo y sus hijos Maximilian, India y Sasha (quienes viven en Suiza). En la segunda, Pierre Casiraghi, Beatrice Borromeo y sus hijos Stefano y Francisco. Charlotte Casiraghi, en tanto, participó junto a sus hijos Balthazar Rassam y Raphael Elmaleh. Cabe recordar que en febrero de este año se separó del productor cinematográfico Dimitri Rassam, hijo de una de las más grandes amigas de la princesa Carolina, Carole Bouquet.



**5. La única hija** entre Ernesto de Hannover y la princesa Carolina, Alexandra, lució un traje café de su abuela Grace de Mónaco (1929-1982).